

青空会ニュース

〔第175号〕

2015年 9月10日発行

発行担当：伊藤 武夫

中田 百穂

会議は秋の花ではダメだと言われますが、春ほど数多く、華やかではありませんが、キクばかりではありません。彼岸花、金木犀等、私は道端に咲くコスモスが好きです。

1. 写真展

第14回写真展が今月26日（土）から始まります。次の事項に留意して下さい。

- ① 額縁は表面のガラス、アクリル板を外して取り付けて下さい。
- ② 額縁の裏面には課題、自由別の番号と氏名が分かるように明記して下さい。様式は自由
- ③ 搬入は9月25日（金）13時、搬出は10月1日（木）10時、時間厳守
- ④ 当番者、及び会場内の会員は節度ある服装に心がけて下さい。
- ⑤ 入場者がいる場合は会員同士の私語、および集まることは慎んで下さい。
- ⑥ 午前の当番の方は、2階事務室で鍵を受け取り、開錠し会場内を点検して下さい。
又看板を2ヶ所設置して下さい。
- ⑦ 午後の当番の方は、会場内と点検の後、看板を会場内に取り込み施錠して下さい。
鍵は2階事務室に返却して下さい。
不明な点は会長、副会長にご連絡下さい
- ⑧ 写真搬出日10月1日（木）杏花楼百合ヶ丘で17時より反省会を行います。
参加希望の方は会長まで御連絡下さい。

2. 8月の月例会から

8月18日（火）、麻生市民館第1会議室で、伊藤会長の司会のもと、会員21名が出席して開催され8月例会次第に基づき進行されました

(1) 議題

- ① 会長より森田 晃会員が一身上の都合により8月31日をもって青空会を退会されますとの報告がありました。
- ② 希望当番日アンケート用紙の提出がありました。
- ③ 写真展案内ハガキの説明および看板の見本提示が会長よりありました。
- ④ 写真集作成のためのメディアが提出されその場でPCに取り込みました。
- ⑤ 9月度の撮影会
撮影日を9月17日（木）に設定し、場所は幹事に一任されました。
※場所後述
- ⑥ 課題のA3窓フレームが配布されました。
- ⑦ 会場予約
10月度 10月20日（火） 多摩市民館第1会議室 13時15分開会
11月度 11月17日（火） 麻生市民館第1会議室 13時15分開会
12月度 12月15日（火） 多摩市民館第1会議室 13時15分開会

(2) 写真展配置

写真展配列のための2L版の提出があり、課題、自由共協議され配列が決定しました。
課題19作品 自由27作品 計46作品です。

3. 撮影会

(1) 9月の撮影会

小出川（用水？）の彼岸花の撮影

実施日 2015年9月17日（木）雨天の場合当日朝7時に参加予定者に連絡
現在参加者 安達（善） 伊藤 島田 清水 鍋田 西尾 宮本 和田 渡部 中田
参加希望の方は随時メール又は電話で中田迄御連絡下さい
撮影場所 藤沢市、茅ヶ崎市 小出川沿い3km 彼岸花
集合時間 新百合ヶ丘駅 小田原方面ホーム先頭 9時15分
出発時間 新百合ヶ丘駅発 藤沢行き快速急行 9時25分 湘南台着 9時50分
行程 湘南台駅より慶応大学行きバス（乗り場①）乗車 慶應大学下車
費用 片道 新百合ヶ丘ー湘南台 340.- 湘南台ー慶応大学（バス） 216.-

(2) 10月の撮影会

多摩動物公園

実施日 2015年10月13日（火）雨天の場合当日朝7時に参加予定者に連絡
参加希望の方はメールまたは電話にて中田まで御連絡下さい。
撮影場所 多摩動物公園
集合時間 新百合ヶ丘駅 唐木田方面ホーム先頭 9時25分
出発時間 新百合ヶ丘駅発 唐木田行 9時31分 多摩センター着 9時40分
行程 徒歩で多摩モノレール 多摩センター発 9時46分（次9時56分）
多摩動物公園着 9時54分（次10時04分）
費用 片道 新百合ヶ丘ー小田急多摩センター 216.-
片道 多摩モノレール 多摩センターー多摩動物公園 260.-
入場料 65才以上 300.-

4. その他（雑感）

学生時代、著名建築家の透視図（完成予想図）を数多くトレース（模写）させられました。画家の卵は名画を模写するのも勉強の一つだと聞いた事があります。

今回の東京オリンピックのロゴが模倣ではないかとの疑惑をあげ、採用中止となりましたが、一時コンセプトが違うから良いとの意見がありました。しかし我々一般人はコンセプトは関係なく作品で判断するので、中止になっても当然かなと考えます。

私達青空会は作品に金銭が伴わないグループですので、名写真を多いに参考にして同じ場所、状況或いは同じポーズ等で模写するのも勉強法かとも思いますが、技術と感性が全く違うので全く違う写真になるでしょう。しかし少しでも上達するのであれば模写するのも良いと考えますが、皆様いかがお考えですか。

今回写真を開催するに当たり、青空会のロゴを考えていたのですが、ものマネと言われて青空会が恥をかくのでヤメました。